

Dienstjubiläum im Eissportzentrum

romanshorn. Mit Geschäftsführer Rainer Schalch feiert beim Eissportzentrum Oberthurgau heute Mittwoch bereits ein erster Mitarbeiter sein 10-Jahr-Dienstjubiläum.

23.06.2010, 01.01 Uhr

 Merken

 Drucken

 Teilen

romanshorn. Mit Geschäftsführer Rainer Schalch feiert beim Eissportzentrum Oberthurgau heute Mittwoch bereits ein erster Mitarbeiter sein 10-Jahr-Dienstjubiläum. Schalch war ein Mann der ersten Stunde – so unterschrieb er seinerzeit bei der Vision Kunsteisbahn Oberthurgau AG bereits Anfang 2000 einen Arbeitsvertrag, obwohl damals noch nicht mal sicher war, ob das EZO überhaupt gebaut würde.

Rainer Schalch vertraute auf die Initiative und ging seither durch dick und dünn: nicht nur mit dem EZO, sondern auch mit der Eishockey- und Eisszene Thurgau. Seine Ruhe und Überlegtheit zeichnen Schalch aus. Nur so konnte er die manchmal doch recht turbulenten Zeiten im EZO meistern. Der Verwaltungsrat sowie alle Mitarbeiter danken Rainer Schalch für seine langjährige Mitarbeit und wünschen ihm weiterhin viel Glück und Durchhaltevermögen sowie gute Gesundheit und viel Kraft in seinen vielfältigen Tätigkeiten.

Eissportzentrum Oberthurgau

Romanshorn